## Dépôt sauvage d'une centaine de pneumatiques



Quelque 100 pneumatiques usagés ont été abandonnés dans la forêt, entre les communes de Dorans et Banvillars. Photo ER

Dans la forêt de Dorans, « le plus joli des petits bois », si bien chanté par les Charlots, c'est à la période des clochettes et des perce-neige.

Si dans la chanson il est question du plus joli des pneus dans le petit bois, ici, à l'abri des regards, un dépôt sauvage d'une centaine de pneumatiques s'offre à la vue du passant. Pas joli du tout. Malheureusement, il n'est que le reflet d'un phénomène qui semble s'amplifier.

Les zones forestières isolées deviennent fréquemment des poubelles à ciel ouvert. Reste le coût conséquent de l'enlèvement de ces déchets à gérer par la commune... donc aux frais du contribuable.